



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**INTERROGADO.** Lahore, Pakistán, Abril 13 (Reuters). La Policía de Pakistán interroga al mayor retirado del Ejército, Abdul Quayyum (en el suelo), quien

entró a una casa hoy por la mañana, buscando a la jefa de la oposición, Benazir Bhutto. Fue dominado por los residentes de la casa, y no encontró a la dirigente política, que estaba en otro lugar.

## Apoyan las nuevas guías del Vaticano

Ciudad del Vaticano, Abril 13 (AP). Las nuevas directivas emitidas por el Vaticano sobre la justicia social han sido interpretadas en círculos eclesiológicos como una aprobación para la creciente lucha contra los gobiernos tiránicos a través de la desobe-

dencia civil.

Muchos de los dirigentes de los 810 millones de católicos han dado la bienvenida al documento de 59 páginas, que fija las reglas para llevar adelante la misión de la Iglesia de buscar

—Pasa a la página 35—

## Willy Brandt viaja hacia Sudáfrica

Bonn, Abril 13 (DPA). El jefe del Partido Socialdemócrata alemán occidental, Willy Brandt, viajará mañana a Sudáfrica, en visita de tres días, durante la cual se reunirá ante todo con representantes de la oposición negra y blanca.

Brandt tratará de entrevistarse con Nelson Mandela, líder del prohibido Congreso Nacional Africano (ANC), encarcelado desde hace más de 20 años. Hasta ahora no se sabe si permitirán a Brandt con-

—Pasa a la página 38—

## Intenso estudio de la ciencia al Halley

Cerro Tololo, Chile, Abril 13 (AP). El cometa Halley ofrece a los científicos su imagen más cercana a nuestro planeta, y ya comenzó su retorno hacia las profundidades siderales, tras haber sido sometido a la observación más intensa de un cuerpo celeste por la humanidad.

El cometa, el más famoso de los visitantes periódicos del espacio, pasó ayer a las 21:44 GMT a 62.406.674 kilómetros de la Tierra, en su mayor aproximación de esta vez a nuestro planeta. Cientos de científicos seguían su paso

—Pasa a la página 46—

## México debe bajar precio del petróleo

Washington, Abril 13 (AP). México reducirá los precios de su petróleo en un intento por recuperar ventas en Estados Unidos, dijo el secretario mexicano de hacienda, Jesús Silva Herzog.

México debe volver a colocar en Estados Unidos 250.000 barriles diarios de petróleo para pagar los intereses de su deuda externa de 97.000 millones de dólares, indicó Silva Herzog según una entrevista que publica hoy The Washington

Post.

Al bajar los precios de 32 dólares el barril en Noviembre a menos de 14, Arabia Saudita aumentó sus exportaciones de petróleo a Estados Unidos a expensas de México, durante muchos años el principal abastecedor del crudo que importa Estados Unidos.

Mientras tanto, el secretario de Estado George Shultz dijo, según el Post, que

—Pasa a la página 40—

# Bush termina gira por Golfo Pérsico

Sana, Yemén del Norte, Abril 13 (AP). El Vicepresidente norteamericano George Bush, quien creó un conflicto político en su país en declaraciones emitidas cuando inició su gira por el Medio Oriente, la concluyó hoy visitando una nueva refinería respaldada por petroleos texanos.

La inauguración de una refinería de petróleo con capacidad de 10,000 barriles al día, cerca de Marib, la antigua ciudad

que se cree fuera el hogar de la reina de Saba, fue el último acto protocolar de Bush.

Después regresó a Sana, la capital, e inició el viaje de retorno con escalas en Jida, Arabia Saudita, y Shannon, Irlanda. Llegará a Washington a medianoche, después de un viaje de 25 a 26 horas.

Durante su permanencia de tres días en Yemén del Norte, quien ha mantenido

—Pasa a la página 38—

## Niña soviética bautizada como Samantha Smith

Moscú, Abril 13 (UPI). Una niña recién nacida en el pueblo de Cheboksar, a orillas del río Volga, fue bautizada con el nombre de Samantha, en honor a la niña norteamericana que viajó a la Unión Soviética en una misión de paz, informó hoy la agencia de noti-

—Pasa a la página 55—

## Países industriales dejan las reformas

Washington, Abril 13 (AP). Los ministros de Finanzas de los países más industrializados del mundo dejaron de lado, al menos de momento, las reformas financieras que fueron solicitadas por los países en desarrollo durante una semana de negociaciones.

Los ministros dijeron im-

plícitamente a los países endeudados que las reformas que conduzcan a una reforma estructural del problema no tienen una alta prioridad para ellos.

El ministro de Finanzas de Brasil, Dilson Funaro, reflejó el pensar de la

—Pasa a la página 53—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONGRATULADA.** Manila, Filipinas, Abril 13 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores de España, Francisco Fernández Ordóñez, saluda y expresa sus congratulaciones a la Presidente de Filipinas, Corazón (Cory) Aquino.

## Saldo favorable A.L. con E.U.A.

Washington, Abril 13 (AP). La balanza comercial de los Estados Unidos con los demás miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) registró en 1985 un superávit de 18,851 millones de dólares para la América Latina, según un estudio hecho público hoy por la OEA.

Las importaciones de Estados Unidos subieron en 11 países en relación con el año anterior pero cayeron en otros 14. El desequilibrio existente será analizado en una reunión técnica que ha convocado

el Consejo Económico de la OEA para el 12 de Mayo en esta ciudad.

La delegación norteamericana ha señalado que la

—Pasa a la página 35—

## Ecuador desea bajar producción petróleo

Quito, Abril 13 (AP). Consciente de que la única posibilidad de recuperar los precios del petróleo en el mercado mundial es reducir la producción global mañana, viaja a Viena el Ministro ecuatoriano de Energía Xavier Espinoza.

Espinoza opinó que los países miembros de la Organización de Países Ex-

portadores de Petróleo deben eliminar la sobreoferta de tres millones de barriles diarios" que causan la depreciación del crudo".

Afirmó que países como México, Egipto, Omán y Angola "están listos a cooperar para estabilizar el

—Pasa a la página 38—

## Lusinchi en visita oficial a Uruguay

Montevideo, Abril 13 (AP). El Presidente venezolano Jaime Lusinchi inicia hoy, con la inauguración de un monumento ecuestre al Libertador Simón Bolívar, una visita oficial de cuatro días a Uruguay.

Lusinchi será agudado en el aeropuerto de Carrasco por su colega uruguayo

Julio Sanguinetti y juntos se trasladarán de inmediato a la Rambla Sur, frente al río de la Plata, donde procederán a inaugurar el monumento a Bolívar, emplazado a unos 100 metros de la sede de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI).

—Pasa a la página 55—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ATENTADOS.** Lima, Perú, Abril 13 (Reuters). Este policía inspecciona los daños causados por una bomba colocada en un local que dice, pertenece a la Agen-

cia Interamericana para el Desarrollo (AID). Este fue uno de los diversos atentados registrados en esta capital en protesta por la visita que realizó a Uruguay, el Presidente peruano Alan García.